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如果自建波分系统，只需要租一对光纤；如果不建设波分系统，需要租多对
光纤。为什么？

问题描述

如果自建波分系统，只需要租一对光纤；如果不建设波分系统，需要租多对光纤。为什么？

解决方法

波分系统具有合波功能，把多波彩光合并后传送到远端，用一对光纤就可以完成多波业务的传输。如果不自建

波分系统，则有多少个接口就需要租用多少对光纤。

https://zhiliao.h3c.com/questions/catesDis/1504
https://zhiliao.h3c.com/User/other/9394
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